
 
 
 

Antrag Bündnis 90/Die Grünen vom 07.02.08 
Regenerative Energieerzeugung in Fürth 
 
Protokollnotiz: 
Die Ausführungen des Herrn Neumeier (infra fürth) wurden vom Umweltausschuss zur 
Kenntnis genommen. Die von der infra geplante Biomasse-Anlage soll nach Klärung von 
derzeit noch offenen Planungsfragen (bspw. bzgl. Standort, geplanter Input) auch dem 
Umweltausschuss vorgestellt und dort diskutiert werden. 
 


